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<８～９月開催された部会の状況>
部会・委員会な

ど 次回開催予定

★世話人連絡会のお知らせ★（くらし部会）

★事例を通して在宅支援について考える　青年期②★（医療的ケア支援委員会）

開催日:9月4日（水）　１７日（火）　桃の郷にて
〇各参加会議報告
〇研修・スキルアップ研修について（主任相談支援専門員研修について）
〇地域課題検討：強度行動障害の方を地域で支える仕組み
〇主任相談支援専門連絡会（仮）について主任相談員の役割について

　今年度も世話人連絡会を開催します。
　世話人に限らず、グループホーム関係職員の方で、情報交換をしませんか？
　他のグループホームの現場と、直接話ができる貴重な機会です。

　参加申し込みについては、改めて各事業所様宛に連絡を入れさせて頂きます。
　よろしくお願いします。

　第３回医ケア委員会（１０/１６）にて開催。
　8/9に行ったグループワークのアンケート結果や前回の内容を踏まえてAさんの卒後のプランを元に
更に学びを深めていきたいと思います。医ケア児者に関わる看護師、支援員、相談員、学校保育関係者、
当事者の皆様のご参加をお待ちしています。

今年度第6号のふくしネット情報です。10月の第1回全体協議会では、今年度からの報酬改定による地域への影響を確認します。生活して
いる当事者や家族の感じるところも会場で聞ける機会になるでしょうか。まだ参加を申しまれていない方は、是非ご検討ください。ふくし
ネットフェスタのチラシもようやく出来上がったところです。ご周知ください。

地域でいこう
委員会

開催日：9月24日（火）長野市保健所にて　テーマ「退院支援連絡会振り返
り、病院訪問について、アンケートについて、地域移行の進捗状況について」
・退院支援連絡会振り返り
参加者の感想等共有、来年以降も体験者の発表を軸に実施していく予定し
ていく。
・病院訪問について
10/2 17：30～栗田病院にて。執行部と委員会の出席者を募る。目的や段
取りの確認。
・アンケートについて
R7年度に実施予定。（案）について検討。対象者、配布方法をはっきりしてい
く。
・地域移行支援進捗状況
入院中の方への支援は、以前外出が厳しいケースがある。

開催報告

開催予定日　１１月２１日（水）
時間：10：00～
場所：長野市保健所
テーマ「病院訪問の振り返り、
学習会について」

ケアマネ
連絡会

開催予定日
・１０月２日（水）10:00～
開催場所：桃の郷
・１０月15日（火）１０:00～
開催場所：もんぜんプラザ

テーマ「①各会議報告　②地域
課題検討　③研修について」
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部会・委員会な
ど 次回開催予定

運営委員会

開催日:9月5日（木）ふれあい福祉センターにて
○各部会からの報告
【当事者部会】8月20日部会を行った。長野市の公共交通に関して出前講座
を行った。バスや電車の減便、タクシーなど呼んでもすぐ来てもらえない現
状など、継続して声を挙げたい。
【こども部会】8月は執行部のみ。10月10日Zoomにて「乳幼児期支援合同
勉強会」、10月30日「長野市北部　放課後等デイサービス事業所説明会」を
予定。
【しごと部会】8月は執行部のみ。就労移行、A型・B型それぞれの課題に合わ
せて部会で検討できればよい。今後の予定としては、9月19日に「障がい者
雇用フォーラム」、10月7日「就労選択支援」の予定。
【かつどう部会】８月8日に生活介護事業所連絡会開催。事前に令和6年度の
報酬改定の影響についてアンケートを行った。それを基にグループワークを
行い、課題で出てきた。部会で検討し、地域課題として提出したい。10月3
日「地活連絡会」実施予定。
【くらし部会】8月開催。テーマ「支援を考える」。GHでのお盆期間中の対応
について話題が上がった（時間を持て余す・帰省が出来ない⇒調子を崩す）。
また薬剤師や成年後見の出来ることを知らない人たちもいた。出た意見は
まとめ、ふくしネット内に報告していきたい。
【やさしいお店プロジェクト】7月5日に部会。9月6日に執行部を予定してい
る。飲食店組合の方を集めて登録していただくため、PRを行う予定。今後
は、登録店を集めての交流会やタウンミーティングを予定している。
【地域でいこう委員会】8月は退院支援連絡会に協力し、改めて地域移行支
援の概要の説明や課題・メリットを発表した。10月2日に病院訪問を予定。
【医療的ケア支援委員会】8月9日「事例を通して在宅支援について考える」
として青年期の支援についてグループワークを行った。次回は、10月16日
「事例を通して在宅支援を考える　青年期②」として、8月の委員会のアン
ケートをもとに、学びを深めていく。
【ケアマネ連絡会】参加部会・会議・センターの様子等報告、研修や主任相談
支援専門員の集まりについて話し合った。地域課題の検討として、新たに強
度行動障害の方の生活の場について検討している。検討後、運営委員会に
出したい。
【ケアプランナー・指定相談支援事業所連絡会】重層的な相談支援体制につ
いて、社協の方の話を聞いた。
〇第1回全体協議会について
・次第の確認。シンポジウム進行役を選定。各部会からシンポジスト・配布資
料があれば９月末までに事務局に報告する。来場者アンケートの内容につい
て確認。
〇ふくしネットフェスタについて
・選挙があった場合、市民交流スペースが使用できなくなる可能性がある。
・広報チラシやアンケートに関して、様々な意見が出た。事務局で意見を基に
作成していく。
・当日の動きについては、持ち場ごとに確認していく。
〇第２回全体協議会について　３月２１日開催予定
〇課題検討
・前回検討された、緊急時の受け入れについては、基幹相談支援センターや
地域生活支援拠点の検討と合わせて、市が中心になって考えていく。
〇報告事項
・「（仮称）長野市手話言語条例」について市より説明。11月頃骨子が固まっ
てきたら、ふくしネット内で意見を聞く機会をもつとのこと。
〇その他
・令和７・８年度障害支援区分認定審査会委員の推薦者を決定。（ケアマネ連
絡会の選出は未定）
・県自立支援協議会への課題の提出について。

開催予定日　10月10日（木）
13：00～
場所：ふれあい福祉センター5
階ホール

開催報告


